

Traurig, tief bewegt aber auch mit Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Remo H. Largo

Prof. Dr. med.

Blickt man auf die letzten 150 Jahre Kispi-Geschichte zurück, gehört Remo Largo zu den ganz grossen Persönlichkeiten unseres Universitäts-Kinderspitals. Als Leiter der Abteilung Wachstum und Entwicklung zwischen 1978 und 2005 prägte er Generationen von Kinderärztinnen und Kinderärzten mit seiner kindorientierten Haltung. Seine Forschung legte die Basis für ein grundlegendes Verständnis der kindlichen Entwicklung. Er erlangte damit grosse nationale und internationale Anerkennung. Aber nicht nur Fachleuten, sondern auch unzähligen Eltern hat er mit seinen Standardwerken „Babyjahre“ und „Kinderjahre“ gezeigt, wie gross die Variabilität zwischen Kindern ist und wie wichtig es ist, dass wir unsere Erwartungen an die Eigenschaften der Kinder anpassen. Remo Largo war die Stimme der Kinder.

Das Universitäts-Kinderspital Zürich verliert einen grossartigen Menschen, einen Kollegen, Mentor und Freund. Wir entbieten seiner Familie unser tiefes Beileid.

*Stiftungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
der Kinderspital Zürich – Eleonorenstiftung*